



Londonbus gegen sinkende Blutreserven

Bern: Vom 24. bis 27. Juli 2018 spenden Bernerinnen und Berner im Londonbus Blut, um gegen die drohende Blutknappheit anzutreten.

Die Nachfrage nach frischem Blut ist im Sommer besonders hoch. Denn viele Spenderinnen und Spender sind in den Ferien – der tägliche Bedarf an 900 Blutspenden bleibt aber bestehen.

Drohender Engpass

Aus diesem Grund bietet das Blutspendemobil die Möglichkeit, in aussergewöhnlichem Ambiente Blut zu spenden. «Die Aktion ist wichtig, damit wir die Spitäler auch in der kritischen Ferienzeit ausreichend versorgen können», sagt André Gautschi, Leiter Blutbeschaffung der Interregionalen Blutspende SRK.

Why not?

Wer auf die «britische Art» Blut spenden möchte und einen Identitätsausweis dabei hat, kann spontan vorbeikommen. Der rote Hingucker steht am 24. Juli 2018 auf dem Münsterplatz und vom 25. bis 27. Juli 2018 auf dem Waisenhausplatz in Bern. «Blutspenden ist für viele ein einzigartiges Erlebnis», erklärt Gautschi, «man hat ein gutes Gefühl, weil man anderen direkt helfen kann».

80% brauchen einmal im Leben Blut

Vier von fünf Menschen brauchen einmal in ihrem Leben Blut oder Medikamente, die aus Blut hergestellt werden. Aber nur 2.5% spenden regelmässig Blut. Blut ist nicht lange haltbar und kann nicht künstlich hergestellt werden. Blutspender, die sich wie in Bern solidarisch zeigen, sind deshalb besonders gefragt.

Anzahl Zeichen inkl. Leerschläge: 1396 / Anzahl Wörter: 205

Bilder: zVg Blutspende SRK Schweiz

Bildlegende: Londonbus wird zum Lebensretter.

Blutspende on tour

Bern Münsterplatz	Di	24.07.2018	11.00 – 17.00 Uhr
Bern Waisenhausplatz	Mi	25.07.2018	11.00 – 18.00 Uhr
	Do	26.07.2018	12.00 – 19.30 Uhr
	Fr	27.07.2018	11.00 – 18.00 Uhr

Kontakt

Sie wünschen weitere Auskünfte, möchten das Blutspendemobil besuchen oder suchen Interviewpartner? Bitte wenden Sie sich an:

Carole Walther, Marketingfachfrau
Interregionale Blutspende SRK
Carole.Walther@itransfusion.ch | D +41 31 384 24 31



Zahlen, Fakten und Links

Die Blutspende

- Bei einer Vollblutspende werden in ca. 10 Minuten 450ml entnommen.
- Eine Blutspende dauert mit Kontrolle rund 45 Minuten, für Erstspender rund 1 Stunde.
- Die Haltbarkeit der Blutprodukte ist stark limitiert: rote Blutkörperchen sind 42 Tage und Blutplättchen nur 7 Tage haltbar. Einzig das Plasma lässt sich bis zu 24 Monate gefroren aufbewahren.
- Blut der Blutgruppe 0 ist besonders gefragt, weil dieses allen Patienten verabreicht werden kann.
- Bei der Apherese-/Blutplättchenspende werden spezifische Blutbestandteile gewonnen (z.B. Thrombozyten).
- Spenden können gesunde Personen ab 18 Jahre mit einem Mindestgewicht von 50kg.
- Alles zu den Spende Voraussetzungen und dem Ablauf der Blutspende: www.ichspendeblut.ch
- Schweizweite Spendeorte und -zeiten unter www.blutspende.ch

Interregionale Blutspende SRK AG (IRB)

- Stellt die Blutversorgung in den Kantonen Bern, Waadt und Wallis sicher
- 7 Blutspendezentren: Bern, Biel, Burgdorf, Langenthal, Thun, Epalinges/Lausanne und Sitten
- Rund 700 mobile Blutspendeaktionen pro Jahr in mehr als 250 Ortschaften
- Rund 900 Spenden braucht es täglich in der Schweiz, um den Bedarf zu decken.
- Mit mehr als 100'000 Spenden beschafft die IRB jährlich ein Drittel des nationalen Bedarfs.
- Weitere aktuelle Infos unter: facebook.com/ichspendeblut & twitter: @ichspendeblut